

SOLUCIÓN CALLES NÚMERO
ANTERIOR: RÍO Y NUEVA

DOS CALLES DE NUESTRO
PUEBLO QUE SE ESCRIBEN
CON ESTAS LETRAS:

2-R Y UNA DE CADA UNA
DE ESTAS:T-S-N-U-O-E-

RECORDANDO (QUE ES GERUNDIO)...

Cuántas veces hemos comentado de "gestos" de animales de "antes". ¿Me dirías algunos como lo que te apunto y que hemos visto recientemente en la televisión?
Por ejemplo:

- una perrita amamantando a un gatito.
- una vaca amamantando a un corderito que, para alcanzar, lo subían en una silla.
- unos cerditos criados con leche en polvo.

(¿recuerdas la leche en polvo que nos daban en los años 50 para "acallar" el hambre?)

Estoy seguro que sabes de casos de "gestos" y detalles de animales que, en ciertos casos, nos dan ejemplo a los humanos. Hasta hemos visto en televisión de una leona que se "encariñó" con un cervatillo que hasta podía haberle servido de "merienda". Lo que es el instinto y la naturaleza...

DOMINGO XXIII T.O. (CICLO B)

LA CURACIÓN DEL SORDOMUDO

¿Qué es un sordomudo? Es el prototipo de la incomunicación. Es un simple expectador de la realidad en la que apenas puede participar. En él todo son limitaciones. No participa en nada. No sabe por qué ríe la gente. Mira a unos y a otros y, a lo más, sonrío sin saber si viene al caso. Su figura representa al que vive aislado en su mundo, sin oír tanto lamento y tanta sonrisa que nos rodea. Para entendernos, yo diría que un sordomudo, SI LO FUERA QUERIENDO, sería lo anticristiano, la incomunicación, lo contrario de comunidad...

Jesús le dijo: "ÁBRETE" ábrete a la vida de la comunicación. La oración había precedido a la Palabra para garantizar su eficacia. El hombre comenzó a hablar con una facilidad que a todos admiró.

Todos somos algo "sordomudos" cuando no oímos el lamento de los que sufren, de los que piden ayuda, o, incluso, cuando no oímos la llamada de Dios porque "no tenemos tiempo para Dios" cuando es Dios el dueño de nuestra tiempo y, cuando callamos nuestra fe y no queremos dar testimonio de ella y nos arrugamos ante la primera prueba.

Nos falta coraje para ser testigos de lo que creemos.. Que no vayamos de sordomudos por la vida...



F.G. D. V.C.L.S

T.D. L. H. H.CH. B..N
H.C. ..R . L.S S.RD.S
Y H.BLR . LS M.D.S



Los pueblos más "ricos" de España son... Alcobendas, Pozuelo, Las Rozas... los alrededores de Madrid por menos paro. Y los más "pobres"... Torrevieja, La Línea, Jerez y Sanlúcar, por más paro.
(cálculos de los años 2015 y 2016)

SER GRANDE ES SER HUMILDE, PEQUEÑO Y SERVIDOR.

LA RED SOCIAL MÁS POTENTE ES LA FAMILIA, EN LA QUE NINGÚN MIEMBRO ESTÁ DESCONECTADO.

LA EDUCACIÓN ES LA HERRAMIENTA PARA COMBATIR EL ODIOS

la misericordia

Las obras de misericordia son un hermoso catálogo de acciones, o mejor, de sentimientos y actitudes, que hacen efectivo y concreto el precepto del amor fraterno, distintivo de los cristianos.

La Iglesia nos propone practicar y vivir estas "obras de misericordia" en todo tiempo y en toda ocasión.

Son catorce: siete espirituales y otras siete corporales:

Las siete obras de misericordia espirituales:

- 1 Enseñar al que no sabe.
- 2 Dar buen consejo al que lo necesita.
- 3 Corregir al que yerra.
- 4 Perdonar las injurias.
- 5 Consolar al triste.
- 6 Sufrir con paciencia los defectos del prójimo.
- 7 Rogar a Dios por los vivos y difuntos.

Las siete obras de misericordia corporales:

- 1 Visitar y cuidar a los enfermos.
- 2 Dar de comer al hambriento.
- 3 Dar de beber al sediento.
- 4 Dar posada al peregrino.
- 5 Vestir al desnudo.
- 6 Redimir al cautivo.
- 7 Enterrar a los muertos.

FELICIDAD ES...

cuando pasas de largo de las farmacias porque no te duele nada...
cuando pasas de largo de las tiendas porque lo tienes todo...
y te vas a casa porque allí te están esperando.



- 1.- Matrimonio: él, "sancho" pero ella, de nacimiento no.
- 2.- De él, su padres eran de El Cubo aunque su madre tenía descendencia de *Grandes* por su segundo apellido.
- 3.- Nació en el 14, cuando Tasio, Goyo, Enrique (Gloria), Victoriano (Carola) Jesús Morales... hasta 31 niños/as.
- 4.- Fue siempre jornalero-obrero y nunca labrador.
- 5.- Monaguillos de su bautizo Isaías y Fco. Corral y sus padrinos fueron Aureliano y Petra.
- 6.- Creemos era el más pequeño de tres hermanos.
- 7.- Ella (ya lo hemos dicho en la pista primera) no nació en El Cubo. Nació en un pueblo no muy lejano y en tal pueblo se casaron donde se casó también, 28 años después, el primer hijo que tuvieron.
- 8.- El casó con 27 años y ella con 21.
- 9.- Ella pudo nacer en los años 19 ó 20.
- 10.- El suegro de su marido nació en el mismo pueblo que su hija y la suegra era de Palencia de Negrilla.



A VECES SENTIMOS QUE LO QUE HACEMOS ES TAN SOLO COMO UNA GOTA EN EL MAR, PERO EL MAR SERÍA MENOS SI LE FALTARA ESA GOTA. (Teresa de Calcuta)

SOY CONSCIENTE DE QUE, POR MI MODO DE SER, DE ACTUAR Y DE VIVIR, NO LE CAIGO BIEN A MUCHA GENTE, PERO... TAMBIÉN SOY CONSCIENTE DE QUE ME IMPORTA POCO...